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A la Opinión Pública
La CANITEC ha empeñado sus esfuerzos por varios años para que nuestro país cuente con servicios de telecomunicación modernos y al alcance de la
mayoría de la población Nuestra lucha ha tenido como principal objetivo propiciar cambios fundamentales para facilitar la competencia en el Sector
de las Telecomunicaciones

Legisladores reguladores consumidores y tomadores de decisiones de política pública han sido testigos de nuestro esfuerzo por evidenciar siempre
los embates de la empresa dominante en telecomunicaciones por mantener sus privilegios a costa de todo y de todos

Se abre un nuevo capítulo en el que se evidencia el engaño la violación de la ley y la complicidad de algunos funcionarios y autoridades regulatorias
a favor de una empresa y en contra de todos los mexicanos

El desprecio por la Ley no debe quedar en la oscuridad ni permanecer impune CANITEC lo evidenciará para que salga a flote la verdad
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Verdades a medias MENTIRAS COMPLETAS

Aquíno hay ninguna simulación siempre hemos sido 100 transparentes
Arturo Elias Ayub Director de Alianzas EstratégicasTelmex

HECHOS

	 Los contratos que mediarán la relación entre Telmexy DISHno permitirán a laprimera adquirir acciones partessociales
o cualquier tipo de activo de DISH Página 4 Oficio de autorización SE 10 096 2009 270 emitido por COFECO el 13 de mayo de
2009

El Instituto no cuenta entre sus expedientes con ningún contrato relacionado con una posible opción de compra entre
Dish y Telmex Comisionado Presidente Gabriel Contreras Instituto Federal de Telecomunicaciones 21 de febrero de 2014

Hay dos instrumentos que se señalan en el memorándum que nunca fueron entregados ni a Cofetel ni a CFC Comisio
nado Adolfo Cuevas Instituto Federal de Telecomunicaciones 21 de febrero de 2014

	El Resumen Ejecutivo del Proyecto Alpha deTelmex Dish presentado por El Financiero Reporte índigo y CNN establece que se
firmaron 14 documentos y 2 cartas laterales con fecha 24 de noviembre de 2008

LOS MEXICANOS QUEREMOS SABER

¿Se entregaron los 14 contratos y las cartas laterales del
Proyecto Alpha deTelmex Dish a las autoridades

¿Por qué el IFT no tiene completa la documentación del
Proyecto Alpha deTelmex Dish

¿Los ex Comisionados de COFECO y COFETEL tenían toda la información del
Proyecto Alpha deTelmex Dish

¿QUIEN MIENTE
Mañana ¿Facturación y Cobranza

Atentamente

Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones por Cable
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